

Hommage à Mandela pour sa contribution au retour à la paix au Burundi

@rib News, 18/07/2012 â€“ Source XinhuaLe gouvernement burundais rend un hommage appuyé à l'ancien président sud-africain Nelson Mandela pour sa contribution au retour de la paix au Burundi, a indiqué mercredi à Bujumbura la ministre burundaise de la Solidarité Nationale, des Droits de la Personne Humaine et du Genre, Me Clotilde Niragira. Niragira, qui s'exprimait lors de la célébration de la journée internationale dédiée à Nelson Mandela, a souligné qu'en 1999 au lendemain du décès de l'ancien président tanzanien et premier médiateur dans le conflit burundais dans les pourparlers inter burundais d'Arusha en Tanzanie, il avait pris la relève dans cette fonction et amené les différents protagonistes à la conclusion de l'Accord d'Arusha pour la Paix et la Réconciliation au Burundi du 28 août 2000.

De surcroît, a souligné la ministre Niragira, le premier président de la "nouvelle Afrique du Sud post-apartheid" figure parmi les personnalités primées par le chef d'Etat burundais Pierre Nkurunziza le 2 juillet 2012, lors de la célébration du cinquantenaire de l'indépendance du Burundi pour son immense contribution au retour de la stabilité au Burundi. A l'occasion de cette cérémonie, les enfants de l'Orphelinat Officiel de Jabe (Centre de la Mairie de Bujumbura) ont soufflé les 94 bougies du gâteau de Nelson Mandela en présence du Coordonnateur Résident du Système des Nations Unies au Burundi, Mme Rosine Sori Coulibally, et de la Chargée d'Affaires à l'ambassade sud-africaine au Burundi, Mme Nositembele Mapisashope.